



進級、新入学、新しい職場への移動、など新しいことが始まる4月は、特に変化のない人にとっても、フレッシュな感じがしていいですね。特に今年は新しい元号の発表などもあり、新しい季節、新しい時代のスタートとなりました。

日常の小さなことでも、何かをスタートするのにぴったりのこの季節、ウキウキしますね。



MODAの新柄もそんな4月にぴったりのPOPな柄が届きました。

入園、入学に必要なバッグ類や、エプロンなどにいかがでしょう？



自分の子供のころに比べると、街中の手芸店は本当に少なくなりました。今はネットで何でも手に入る時代ではありますが、それでも実際に見て、手に取って選べないもどかしさは大いにあります。布はもちろんのこと、ボタンなどはさらに扱う店が減りました。

作った服につけるボタンをつけるとき、完成間近の作品を持って行って、実際にボタンを並べて選ぶように習った私は、ネットで買うなんてとんでもなく抵抗があります。

ずっと、思っていたのですが、私にできる範囲で少しずつボタンの種類を増やしていきたいと思います。どうぞ、お楽しみに。

ソーイングレッスンの皆さん的作品より

ほんの一部ですが、ご紹介しますね。



3月19日(火)~23日(土)の5日間、NUNUにて、「刺繡教室作品展」を行いました。

教室を始めて1年もたっていませんが、皆さんの作品はすばらしく、

見にいらした方は皆さん驚いていましたよ。

つぎは、ソーイングレッスンの成果を発表するような機会を考えていきたいと思います。

何かアイデアをお持ちの方、ご意見お待ちしてますね。

営業時間...10:00~18:00 定休日...日曜、祭日、月曜

(学園通り tangtang さんのお隣です) 団5台あり。

浦添市 城間 4-42-7

Tel/Fax..098-878-7227

<http://sewingfactory-nunu.com> ❤日々の手作りの情報は、Facebook,Instagram でも発信しています。

